



## **Résumé du sermon du vendredi 05 Mai 2023**

**prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Après avoir récité le Tashahhud, le Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a récité le verset suivant du Saint Coran.

« En vérité, Allah ordonne la justice et le bien-être d'autrui ; et donner comme parent; et interdit l'indécence, le mal manifeste et la transgression injustifiée. Il vous a exhorté à prendre garde.' (Le Saint Coran, 16:91)

Suite à cela, Sa Sainteté (aba) a déclaré que ce verset est récité comme deuxième sermon chaque vendredi et aux deux occasions de l'Aïd. Dans ce document, Allah le Tout-Puissant donne des instructions sur ce que l'on doit faire et ce dont on doit s'abstenir. Pour qu'un vrai croyant renforce sa foi, il est nécessaire qu'il foule aux pieds les commandements d'Allah le Tout-Puissant, sinon un musulman ne peut pas devenir un vrai croyant.

En ce qui concerne les vertus mentionnées dans ce verset, Sa Sainteté (aba) a dit qu'il mentionnerait ce que le Messie Promis (as) a déclaré. Le Messie Promis (psl) a mentionné ces vertus sous différents angles, allant des relations mutuelles entre les humains à la démonstration de justice, de bonté et de parenté avec Allah le Tout-Puissant.

Le Messie Promis (as) déclare qu'il est ordonné par Dieu que l'on soit juste envers Lui et Sa création, ou en d'autres termes, que l'on remplisse ses droits. Si l'on peut aller au-delà, il faut non seulement faire preuve de justice, mais aussi faire preuve de bonté comme si on les percevait vraiment. De plus, si l'on peut aller au-delà de cela, alors on devrait traiter à la fois Dieu et Sa création de manière désintéressée et sans attente de récompense, comme celui qui est désintéressé en raison d'une relation.

Le Messie Promis (as) déclare ensuite que l'on doit toujours être conscient de sa relation et de son obéissance à Dieu. On devrait considérer Dieu comme Un et sans aucun partenaire, et le considérer comme le seul digne d'adoration. C'est une relation avec Allah qui démontre la justice. Il est le Seigneur, le Nourrisseur et le Pourvoyeur, et c'est donc Son droit. C'est son droit que nous l'aimions et obéissions à lui et à lui seul. Le faire est justice à Dieu.

Si l'on veut aller au-delà de ce rang, alors on doit faire preuve d'« ihsan » ou de « gentillesse », ce qui signifie vraiment réaliser la grandeur de Dieu et s'absorber dans sa beauté comme si on en avait été le témoin direct. On ne peut pas faire preuve de bonté envers Dieu, donc faire preuve de bonté envers Dieu signifie être complètement absorbé par son amour et son adoration comme si vous aviez vraiment été témoin de sa puissance et de ses attributs.

Le Messie Promis (psl) déclare ensuite que le rang au-dessus est celui de la parenté. Avant ce rang, il faut faire des efforts et s'efforcer. Cependant, à ce stade, on est débarrassé de toute formalité et de tout effort, et cet amour pour Dieu devient naturel, semblable à l'amour de la parenté. Cet amour est désintéressé.

Le Messie Promis (psl) explique qu'au stade de la "bonté", on se souvient des faveurs de celui qui a été gentil avec lui. À cet égard, lorsque nous démontrons « ihsan » ou « bonté » envers Dieu, Ses attributs sont devant nous.

Le Messie promis (psl) explique ensuite que ceux qui obéissent à Allah le Tout-Puissant sont de trois types : Premièrement, il y a ceux qui, parce que leur vue est entravée, sont incapables de discerner

pleinement les faveurs d'Allah le Tout-Puissant. Soit leur vue est entravée, soit ils dépendent davantage des moyens matériels. La perspicacité qui leur manque peut être atteinte si l'on, comme cela est requis au stade de la « bienveillance », médite sur les faveurs de Dieu. Quand on médite sur les faveurs de Dieu, le cœur s'anime dans l'amour de Dieu.

Beaucoup de gens n'acceptent Dieu comme leur Créateur que comme une formalité et ne comprennent pas vraiment les profondeurs de ce en quoi ils croient. La raison en est qu'ils dépendent fortement des moyens matériels, ce qui rend le vrai visage de Dieu obscur. Une telle compréhension défectueuse est en proie à la mondanité et ne peut pas révéler la vraie nature de Dieu. Un individu comme celui-ci n'offre des obligations religieuses que comme une formalité et non avec le cœur. Même avec de telles personnes, Allah le Tout-Puissant fait preuve de miséricorde et accepte leur état.

Deuxièmement, après que son inclination passe des moyens matériels aux faveurs de Dieu, alors on devient complètement dépendant de Dieu. A ce stade, les moyens matériels n'ont aucune importance, et on fait entièrement confiance à Dieu. Beaucoup de gens accordent de l'importance à leurs propres forces et capacités, ou à l'aide des autres, mais une personne qui atteint ce stade se rend compte que tout se matérialise à cause de Dieu et de Dieu seul.

Le Messie Promis (as) déclare qu'à ce stade, on ne perçoit pas Dieu comme étant invisible ou invisible, mais on le perçoit vraiment et Présent devant soi. L'adoration de quelqu'un se transforme complètement et quand on prie, on peut voir Dieu devant soi. Cette étape du culte est connue sous le nom de « ihsan » dans le Saint Coran.

Le Messie Promis (as) déclare qu'il y a une étape au-dessus de "ihsan" connue sous le nom de "donner comme des parents". Quand on continue à méditer et à témoigner de la puissance et des attributs de Dieu et qu'on persiste dans son adoration et ses efforts pour atteindre Son amour, finalement, une telle personne sera complètement absorbée par l'amour de Dieu qui ressemble à une relation personnelle. À ce stade, l'adoration d'une personne n'est pas uniquement basée sur l'amour qui découle du témoignage des faveurs de Dieu, mais plutôt, cet amour provient du cœur comme quelque chose de personnel et d'aimé.

L'adoration à ce stade n'est pas de demander ou d'implorer Dieu pour quelque chose, mais ressemble à la relation qu'un enfant apprécie avec ses parents. C'est pour cette raison qu'à un autre endroit du Saint Coran, Allah le Tout-Puissant déclare :

"Célébrez les louanges d'Allah comme vous avez célébré les louanges de vos pères, ou même plus que cela." (Le Saint Coran, 2:201)

Sa Sainteté (aba) déclare qu'à ce stade, l'amour pour Dieu devient pur. Le Messie Promis (as) explique qu'à la troisième étape, on ne s'efforce pas d'accomplir ses propres plaisirs et désirs, mais plutôt pour le plaisir de Dieu.

De plus, le Messie Promis (psl) a dit que ces personnes, par amour pour Dieu, servent l'humanité de la manière la plus aimante et qu'en conséquence, elles n'attendent rien en retour, sauf le plaisir et l'attention de Dieu. Ainsi, une telle relation avec Allah ne devrait pas seulement aboutir à la démonstration de l'amour uniquement envers Dieu, mais aussi envers Sa création.

Le Messie Promis (psl) déclare que la morale est de deux sortes : premièrement, il y a la morale présentée par ceux qui ont été éduqués à cette époque moderne, qui s'excusent et sont d'emblée agréables, mais abritent l'opposition dans leur cœur. Une telle morale est opposée au Saint Coran. Deuxièmement, il y a des morales qui enseignent la vraie compassion et débarrassent le cœur de l'hypocrisie. Il ne faut pas manquer de sincérité et être agréable sans fondement.

Le Messie Promis (as) déclare que nous ne devons pas limiter notre champ de bonté et l'étendre. Nous devrions gravir les échelons de la bonté jusqu'à ce que nous atteignons la vertu qui est désintéressée et illustre l'amour d'une mère pour son enfant. Même si un roi ordonnait à une mère de ne pas nourrir

son enfant, elle le reprocherait au roi sans aucune crainte. Tel devrait être notre niveau de bonté et de gentillesse.

Sa Sainteté (aba) a dit que le Messie Promis (as) a, dans ses écrits et les rassemblements auxquels il a assisté, mentionné ces vertus en détail. Il a parlé des traits saillants de l'Islam, et les vertus mentionnées aujourd'hui faisaient partie de ces vertus.

En fin de compte, Sa Sainteté (aba) a prié pour qu'Allah le Tout-Puissant nous permette d'agir sur ces enseignements et de progresser dans la démonstration de notre amour aux autres dans la mesure où nous devenons exemplaires dans le monde. Pussions-nous rendre justice à notre serment d'allégeance en agissant sur la base de ces enseignements. En entendant les paroles de ce verset chaque vendredi, puissions-nous nous rappeler nos responsabilités telles que mentionnées par le Messie Promis (as) avec une grande douleur.

Sa Sainteté (aba) a également demandé que nous priions pour les Ahmadis au Pakistan et les conditions auxquelles ils sont confrontés. En tant qu'ahmadis, nous continuerons à faire preuve de vertus et de gentillesse face à leurs complots et stratagèmes sataniques. Qu'Allah nous permette de continuer à le faire et de renforcer notre foi. Qu'Allah punisse aussi ceux qui ne sont pas capables de se réformer. C'est lorsque nous développons une relation étroite avec Allah le Tout-Puissant que nous verrons arriver la ruine de l'ennemi.